



L'ACTUALITÉ **EXPRESS**



● **Projection débat autour du film « Le vivant qui se défend » jeudi au Pathé**

Cinéma. L'association PATAT, Alternatiba Amiens et Picardie Nature organisent la projection du documentaire *Le Vivant qui se défend* jeudi 25 septembre à 19 heures au cinéma Pathé. Ce film de 90 minutes produit par Partager c'est Sympa retrace le cheminement personnel de Vincent Verzat.

Ce youtubeur filme les mobilisations écologiques depuis 10 ans, des méga bassines du Poitou en pas-

sant par celle de l'autoroute A69. *Le Vivant qui se défend* fait le lien entre les animaux sauvages et les luttes qui sont menées partout en France contre la destruction de leurs habitats. La séance sera suivie d'un échange avec des représentants des trois associations.

Tarif : 8 euros. Réservations sur le site du Pathé Amiens.

● **L'association Magie à l'hôpital fait étape place René-Goblet jeudi Solidarité.**

Dans le cadre d'un tour de France l'association Magie à l'hôpital fait étape à Amiens mercredi 24 septembre au CHU Amiens Picardie, puis jeudi 25 septembre à partir de 14 heures place René-Goblet.

A bord d'un véhicule magique, l'équipe de l'association, les bénévoles et les partenaires proposent des spectacles de magie, une distribution de ballons sculptés et des boîtes de magie spécialement conçues pour les jeunes patients et le personnel médical. Au fil des 40 étapes, des animations sont également dans le centre-ville, pour sensibiliser le grand public aux missions de l'association Magie à l'hôpital et obtenir un soutien plus large.